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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
BUSCAN 175 ASPIRANTES, LUGAR EN EL IEEQ La Vocal Ejecutiva del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza, informó que de las 175 solicitudes que se recibieron para aspirar a ser consejeros del IEEQ, 108 son hombres y sólo 67 mujeres. Señaló que deben ser electos un total de 7 consejeros. (Plaza de Armas 3 y El Universal Querétaro 4-A) 
 
CARTÓN “SE BUSCAN CONSEJEROS…” Carbajal dibuja una hoja deteriorada “IEEQ” pegada en la pared y unas cajas que desbordan papeles “70 Aspirantes” y frente a ellas está  Apolinar Casillas, quien sostiene una hoja “Solicitante” y señala: “Para evitar el síndrome César, me deberán firmar que no tienen alguna amiga magistrado… Ya con un César Pérez tenemos…”. (Plaza de Armas 8) 
 
COLUMNA “CORREGIDORA” Por Maricarmen Vallejo  Apunta que la semana pasada se realizó en la ciudad de Querétaro, el “Segundo Foro de Género y Democracia de la Paridad Normativa a la Sustantiva”, el cual fue organizado por el INE, municipio de Querétaro, la UAQ, la LVII Legislatura del estado, el Instituto Queretano de las Mujeres y por el IEEQ. Entre otros comentarios apunta que se debe reconocer la aportación de las mujeres en el desarrollo político, económico y social de Querétaro; pues sólo así se estará hablando de avances significativos. Asimismo confía en que algún momento se llegará a contar con políticas públicas sustantivas, que ya no se requiera por obligación establecer cuotas de género, sino éstas se apliquen de manera normal y equitativa. (a.m. 3-A) 
 
“NUESTRA VOCACIÓN DEMOCRÁTICA” Por Carlos Lázaro Sánchez  Señala que las democracias modernas requieren de reglas y procedimientos claros para brindar certezas en los procesos electorales y políticos de toda sociedad. En el México moderno tenemos una fuerte tradición de luchas y movimientos sociales que han logrado avances importantes para democratizar al país. El PRD desde sus orígenes ha contribuido de diferentes maneras en la construcción de una ruta democrática para garantizar estabilidad social e instituciones sólidas para el país.  Hoy en día el Instituto Electoral del Estado de Querétaro está transitando hacía el reconocimiento de esta nueva normatividad. Precisamente el día martes cerró la convocatoria para los aspirantes interesados en ser consejeros electorales en la localidad y con ello se abre el proceso de selección del cual deberán resultar siete consejeros electos. (El Universal 
Querétaro 11-A) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 

COLUMNA “TRAS LA VERDAD” Por Héctor Parra  Comenta que muy poco se ha comentado sobre el procedimiento que llevan a cabo los senadores para seleccionar y nombrar a los magistrados de las salas electorales de los Estados de la República que tendrán elecciones estatales concurrentes el año próximo. Dice que en tanto se lleva a cabo este procedimiento para someter en unos días a consideración del Pleno la propuesta que realice la Junta de Coordinación Política del senado; simultáneamente los senadores analizarán los perfiles de quienes pretenden una plaza en los 17 Tribunales Electorales que próximamente se instalarán en igual número de Estados, entre otros en 
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Querétaro. En ese sentido recuerda las palabras de un diputado local del PAN, cuando Francisco Garrido llegó a tener absoluto control en la Legislatura, con 16 diputados de su partido, entonces se elegirían magistrados del TSJ en el estado. “Me preguntó ¿Tiene usted padrinos Licenciado? Le respondí: No. Categórico me contestó: ¡Para que participa Licenciado si no va a quedar!”. En tanto todo esto sucede, los mismos senadores tienen en sus manos los expedientes de los 437 aspirantes a ocupar el cargo de magistrados electorales; en manos de unos cuantos está el destino de aquellos que pronto serán nombrados, antes de septiembre próximo. (El Corregidor 4) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 

PAN 
 
VIENEN MADERO Y ANAYA La presencia de Ricardo Anaya y de Gustavo Madero en el Encuentro Nacional de Acción Juvenil, representa la estrategia de arranque del partido rumbo a los comicios del 2015, consideró el dirigente estatal del PAN, José Luis BáeGuerrero. Dicho encuentro será celebrado en las instalaciones del QCC. (Diario de Querétaro 11-A y Noticias 4-Síguelo) 
 
PRESENTARÁ ROQUE HERNÁNDEZ DENUNCIA CONTRA EL PAN El empresario David Roque Hernández, anunció que el próximo 28 de julio presentará una denuncia civil contra el PAN, por daño moral. Dijo que ha recibido muchos ataques tras dar a conocer que el alcalde de Tolimán, Edgar Benítez, le pidió 200 mil pesos para completar 2 millones de pesos que le pagarían a “la gente” del diputado federal Marcos Aguilar, por gestionar recursos. Aclaró que sus declaraciones nunca tuvieron la intención de dañar a nadie, simplemente respondió una pregunta que le hicieron los medios de comunicación.  Esta denuncia dijo, “obedece a los ataques que he recibido a mi persona, tampoco voy a dejar que el PAN, ya sea Ricardo Anaya, Guillermo Vega, Pepe Báez o Martín Arango me estén denostando, no tengo problema ni les tengo miedo”. (Noticias 2-Síguelo) 
 
ME QUEDARÉ HASTA EL FINAL: TOÑO ZAPATA Antonio Zapata Guerrero (sic) no aspira por la gubernatura del estado de Querétaro, se queda hasta el último día de su gobierno para honrar la confianza de los habitantes de Corregidora. No obstante, agradeció a aquellas personas que lo colocan como una tercera vía si existe un “choque de trenes” entre el senador Francisco Domínguez y el secretario general del PAN, Ricardo Anaya. Por lo anterior, descartó competir con Roberto Loyola, alcalde capitalino. Sobre el dicho del edil Loyola Vera acerca de la autoría de Zapata Guerrero en los acuerdos metropolitanos, el panista lamentó las declaraciones pues -asegura- son alejadas de la realidad. “Podemos soportar en lo administrativo el Instituto Metropolitano, pero lo operativo, la visión, la planeación y ejecución de obras y proyectos requiere lana y en eso guardó (Roberto Loyola) silencio” (Plaza de Armas 1 y 5) 
 
PRD 
 
CONCLUYE PROCESO DE REGISTRO PARA CONSEJEROS DEL PRD Este viernes, concluye el registro de planillas que realiza ante el INE, para la elección de consejeros nacionales y estatales del PRD, que se llevará a cabo el próximo 7 de septiembre. El dirigente estatal del PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, recordó que formalmente éste es el primer proceso electoral de un partido político que organiza el INE. (Noticias 4-Síguelo) 
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PT 
 
SACAN A ALICIA COLCHADO DE LA DIRIGENCIA DEL PT La tarde del jueves, Alicia Colchado Ariza fue revocada de su cargo como Comisionada Nacional del PT en Querétaro, donde, por parte de la Contraloría Nacional de su Partido, recibió la visita de representantes de la misma para entregar todas las cuestiones administrativas de su cargo, siendo éste un evento que ocurrió sin previo aviso. Colchado Ariza aseguró que si se ausenta totalmente del partido seguirá trabajando dentro de la organización social; y que a partir de ahora la nueva comisionada nacional del PT es Gabriela Moreno Mayorga. (Plaza de Armas 5 y Noticias 4-Síguelo) 
 
PES 
 
PRESENTAN PROYECTO DEL PARTIDO PES El Partido Encuentro Social (PES) competirá en las elecciones del 2015 en Querétaro, aseguraron sus dirigentes, Abraham Velázquez, Gustavo Buenrostro Díaz y Pedro Pérez Sosa, quienes esperan “ser la nueva opción que están buscando los queretanos”. Con 3 mil 600 afiliados, PES suma varias organizaciones y asociaciones civiles con presencia en todo el estado. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 4-Síguelo, Plaza de 
Armas 5, a.m. 4-A y El Corregidor 7) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ANALIZAN MÁS ESTRATEGIAS VS NARCOTRÁFICO Norberto Emmerich, Investigador del Instituto de Altos Estudios Nacionales en Ecuador, se reunió con el Gobernador José Calzada Rovirosa, donde platicaron del tema de la seguridad en general y de políticas por implementar sobre el narco a nivel municipal. Se pronunció para que el narcotráfico no se tome exclusivamente como un problema federal, por lo que está poniendo en cuestión, qué posibilidades tienen los municipios de implementar políticas públicas contra el crimen organizado que sean exitosas y que pueden ser llevadas a cabo con su presupuesto. (El Corregidor 7) 
 
DEFINEN TERRENO PARA PEMEX Marcelo López Sánchez, Secretario de Desarrollo Sustentable, informó que será en un predio de propiedad federal, con una extensión de 9 hectáreas, donde se construya el Centro de Capacitación y Adiestramiento de PEMEX, con una inversión, en su primera fase de edificación, de 2 mil 500 millones de pesos. (El Universal 
Querétaro 3-B) 
 
EMPRESAS AERONÁUTICAS, LISTAS PARA ATERRIZAR EN TERRITORIO QUERETANO Durante la participación de Querétaro en la Feria Internacional de Aeronáutica de Farnborough 2014, que se realiza en Londres del 14 al 20 de julio, ya se concretó la llegada de 3 nuevas empresas a esta entidad federativa, entre ellas Dishon. Al respecto, el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, expuso que se trata de empresas pequeñas, de nivel 2 en la cadena de proveeduría, y que se desempeñan en las áreas de servicios e ingeniería. En Querétaro, ya están establecidas alrededor de 90 plantas de manufactura, debido a que varias empresas, entre ellas Bombardier y Aernnova, tienen más de un centro de producción. (El Financiero Bajío 4-B)    
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SUSTITUYEN IMPORTACIONES POR 3,000 MDD EN EL ESTADO  En lo que va de la actual administración estatal se han logrado cerrar negocios por alrededor de 3 mil millones de dólares en sustitución de importaciones, acercando a más de 3 mil micro y pequeñas empresas con 450 compañías ancla para alargar la cadena de valor entre ambos sectores. El titular de la SEDESU, Marcelo López Sánchez, detalló que se continúa promoviendo encuentros con este objetivo en la entidad. “En lo que resta del año se tienen pensados tres o cuatro encuentros más en el estado. Habrá uno de la industria aeronáutica para octubre, y se está programando un encuentro internacional del sector automotriz, organizado por una empresa con presencia mundial, también para los próximos meses”. (El Financiero 
Bajío 2-B) 
 
EL BOOM AUTOMOTOR OPACA A LA AERONÁUTICA La bonanza por la que atraviesa la industria automotriz está provocando que las empresas nacionales de este sector hayan perdido el interés de incursionar en la cadena de proveeduría aeronáutica, reveló el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez. Sin embargo, aclaró que esto no le provocará problemas a la industria aeroespacial, porque están llegando proveedoras extranjeras. (El Financiero Bajío 1-B) 
 
DESARROLLARÁN A LAS MIPYMES Como parte de las acciones de fortalecimiento de las mipymes en la entidad, la SEDESU y el INADEM establecieron un convenio de coordinación para el desarrollo de la competitividad de las mipymes. En el documento, publicado en el Diario Oficial de la Federación (DOF), se establecen las bases y procedimientos de coordinación y cooperación entre la dependencia y el organismo federal para promover el desarrollo económico a nivel regional y sectorial del estado. Al respecto, Marcelo López Sánchez, titular de SEDESU, destacó la importancia de atender y apoyar a los pequeños y medianos empresarios, así como a los emprendedores, toda vez que estos representan un factor importante en el desarrollo económico estatal. Informó que la dependencia gestiona 100 millones de pesos para el apoyo a las mipymes a través del instituto. (El Economista Querétaro 2) 
 
GEN M. SUMMIT REUNIRÁ AQUÍ A DOS MIL JÓVENES El Gen M Summit “Flame On” tendrá sede en Querétaro y reunirá a 2 mil jóvenes líderes de la República Mexicana el sábado 30 de agosto. Relaciones Internacionales e Innovación Gubernamental de gobierno del estado de Querétaro, presentó el proyecto que se planea como el networking más importante del país. (Noticias 5-A) 
 
4TO ANIVERSARIO Con motivo de su cuarto aniversario, este medio presenta imágenes de los eventos que se han publicado en esta sección, en los que se observa al Gobernador José Calzada, su esposa Sandra Albarrán y sus hijos, así como Jorge López Portillo y Roberto Loyola. (Plaza de Armas 6-VIP) 
 
CUBRE LA CEC BACHES CARRETEROS La Comisión Estatal de Caminos ha desplegado brigadas para reforzar las actividades de bacheo en las vialidades estatales que han resultado con afectaciones tras las lluvias que recientemente se presentaron en todo el Estado, principalmente en la capital queretana. (Diario de Querétaro 5-A, El Universal Querétaro 12-A, a.m. 7-A y El Economista Querétaro 6) 
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“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Sobre la foto “del equipamiento para seguridad”, donde se observa una camioneta con grúa de arrastre, estructuras tubulares de seguridad, una lancha en el toldo, entre otros instrumentos, se pregunta: “¿lanchas para salvamento?”, la opinión: “Es el despliegue por las inundaciones en Las Lajitas, Pinto y Pintillo. PoEs mostró el equipo con que cuenta para la seguridad de las personas. No se tuvo la necesidad de emplearlo, pero dio certeza al verlo”. (Noticias 10-A) 
 
REPARTEN 157 MDP EN BECAS Para este año, Gobierno del Estado destina 157 millones de pesos, para beneficiar a 55 mil becarios de todos los niveles educativos, informó el Secretario de Educación, Fernando De la Isla Herrera. Detalló que dentro de estos programas se encuentra: “Estudiantes en los Municipios”, programa encaminado a apoyar estudiantes de escasos recursos económicos y de buen aprovechamiento escolar de los diferentes niveles educativos; como también “Becas Académicas”; “Becas Deportivas”; “Becas Artísticas”; y otro programa es “Necesidades Especiales”. (El Corregidor 2) 
 
TIENE ESPECTACULAR APERTURA Se llevó a cabo el arranque del concierto inaugural del 4º Festival Internacional Jazz de Verano Querétaro-Montreal, llevado a cabo en Plaza de Armas. Antes de que se diera inicio al banquete musical, tuvo lugar la ceremonia inaugural, encabezada por el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, en representación de Gobernador del Estado; la titular del IQCA, Laura Corvera, y la delegada de la SRE, Alicia Mohar Betancourt. Fernando de la Isla puso énfasis en la preocupación que el Gobernador del Estado, José Eduardo Calzada Rovirosa ha tenido durante toda su administración de procurar eventos en los que toda la ciudadanía y personas que nos visitan puedan disfrutar de éste nivel de eventos musicales. (Noticias 6-E. Sin mención del Gobernador José Calzada, en El Economista Querétaro 7) 
 
SE REÚNE SEJUVE CON INSTITUCIONES EDUCATIVAS Con el objetivo de facilitar herramientas que propicien el fortalecimiento de habilidades personales y sociales para visualizar factores de riesgo entre los jóvenes, la Secretaría de la Juventud se reunió con instituciones educativas del estado para promover el programa “Somos Decisión”. A la reunión asistieron 14 representantes de Secundarias Generales y Públicas, Colegios de Bachilleres, entre otros. (Noticias 8-A y El 
Corregidor 3) 
 
DARÁN RESULTADOS DE PLAZAS EL 15 DE AGOSTO Lo anterior de los resultados de las vacantes para educación básica y media superior, aseguró el delegado de la SEP en el estado, Jaime García Alcocer.  Mencionó que en el caso de Querétaro no hubo problemas, sólo dos postulantes se equivocaron de sede, pero se les permitió presentar su evaluación. (a.m. 4-A) 
 
INICIA XI ENCUENTRO NACIONAL DE HISTORIADORES DEL SEGUNDO IMPERIO Y LA RESTAURACIÓN 
DE LA REPÚBLICA Lo anterior fue inaugurado por la Directora del IQCA, Laura Corvera Galván, quien también encabezó la apertura de la exposición “Querétaro fin de un imperio”. El encuentro tendrá actividades los días 17 y 18 con mesa de conferencias y la obra de teatro “Un emperador y un presidente ante el espejo”. (Diario de 
Querétaro 4-F y El Corregidor 15) 
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CAPACITARÁN A DOCENTES DURANTE VACACIONES El secretario general del SNTE, sección 24, Juan Emilio Hernández Molina, dio a conocer que docentes de los municipios de Amealco, San Juan del Río y Tequisquiapan participarán durante este periodo vacacional de verano en diversas actividades académicas, y diplomados en varias materias, esto de manera coordinada con la USEBEQ; con el objetivo de fortalecer el sistema educativo durante el periodo escolar 2014-2015. (Diario 
de Querétaro 7-República) 
 
PRESENTAN LIBRO SOBRE ORÍGENES DE QUERÉTARO Conocer la historia de Querétaro desde sus orígenes es imprescindible a 483 años de su fundación, reiteran autoridades municipales y académicos, en la presentación del libro “Conquista, Posesión y Encomenderos de Pueblo de Querétaro Siglo XVI” del autor José Ignacio Urquiola Permisán. (Noticias 7-A) 
 
GESTIONA CALZADA 50 MDP PARA UNIDAD DE ONCOLOGÍA José Calzada Rovirosa, Gobernador del Estado, gestiona 50 millones de pesos extra para continuar fortaleciendo el proyecto de lo que será la Unidad de oncología de Querétaro, que contará con el mejor equipo a nivel Latinoamérica. Hasta el momento, las inversiones consideradas oscilan entre los 140 y los 170 millones de pesos.El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, enlistó que la obtención incluyó un acelerador lineal para dar tratamiento de radioterapia; un tomógrafo; y una unidad de teleterapia. Subrayó que esta Unidad de Oncología es única en el sector público del país, ya que por lo general la atención es privada. (Plaza de Armas 11) 
 
EFICIENTAN DETECCIÓN DE SIDA El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, indicó que se han incrementado los casos de VIH SIDA, luego de que se ha aumentado la aplicación de dosis para detección, teniendo actualmente 54 casos. Refirió que los nuevos pacientes, están siendo atendidos, y un vehículo que hace recorridos para pruebas rápidas y reparte anticonceptivos. (El Corregidor 16)  
REFUERZA QUERÉTARO MEDIDAS POR CÓLERA EN HIDALGO La Directora de Servicio de Salud, Martina Pérez Rendón, indicó que se encuentran atentos en la Secretaría de Salud, de proteger de casos de cólera al estado de Querétaro, una vez que se registraron 5 situaciones de este tipo en el estado de Hidalgo. Recordó que en el estado no se ha bajado la guardia en ningún momento, existiendo un programa de vigilancia epidemiológica y sanitaria, aunque se fortalecen los operativos y las pruebas de detección a raíz de estos sucesos. (El Corregidor 2 y Plaza de Armas 11) 
 
INSISTEN EN CONSTRUCCIÓN DE HOSPITAL PSIQUIÁTRICO En los últimos 15 años, el Centro Estatal de Salud Mental, ha venido solicitando la construcción de un Hospital Psiquiátrico. La petición del CESAM está sustentada en una incidencia de enfermedades mentales por arriba del 26% de la población, según informó su titular María del Carmen García Cetina. (El Universal 
Querétaro 6-A) 
 
CONFIRMA PROCURADOR QUE EL MUERTO SÍ ES JESÚS ALMARAZ En entrevista con el noticiario ABC DIARIO en el 107.9 de FM, el Procurador Arsenio Durán Becerra dio a conocer que en el tema del joven Jesús Almaraz Esquivel que desapareció hace un mes quince días, las pruebas de ADN obtenidas del cuerpo hallado en Cadereyta sí corresponden al perfil genético, por lo que confirmó que todos los elementos apuntan a que efectivamente el cuerpo es del estudiante de la UAQ, 
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aunque indicó que se realizará una certificación con otra instancia para corroborar el resultado. (Diario de 
Querétaro 1-A y Plaza de Armas 3 y 1-La Roja) 
 
EXPRESA RECTOR PROFUNDA PENA POR LA MUERTE DE JESÚS ALMARAZ Con profunda pena la comunidad universitaria recibió la confirmación, emitida por las autoridades de la PGJ, encabezada por Arsenio Durán Becerra, del fallecimiento del joven Jesús Almaraz, luego de que su familia lo reportara como desaparecido. El rector de la UAQ, Gilberto Herrera, a titulo personal y de los universitarios lamenta lo sucedido y agradece la solidaridad demostrada. (Diario de Querétaro 3-A, Plaza de Armas 1 y 
a.m. 5-A. Con mención de Arsenio Durán, El Corregidor 3) 
 
PERSISTE LA DUDA En tanto que se asegura el ADN sí corresponde al estudiante del campus del semidesierto, cuyo cuerpo fue encontrado en una casa de Cadereyta, tras la confesión del presunto asesino, el padre de Jesús Almaraz, se sostiene en que no es su hijo. J. Guadalupe Almaraz asevera que no corresponden las ropas ni el tamaño, por ello solicitó a las autoridades que sigan buscando. (Noticias 1-A y 1-B) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 

HASTA 50 AÑOS DE CÁRCEL AL HOMICIDA Tan sólo por el delito de homicidio, la persona que causó la muerte a Jesús Almaraz, podría alcanzar prisión de 15 a 50 años, aunque el juez tendrá que valorar, entre otros aspectos, la condición de la salud mental de la persona y definir si es imputable.  De acuerdo con los diputados Alejandro Cano y Luis Bernardo Nava, el homicida no podrá ser sancionado de acuerdo a lo establecido en la ley que castiga la desaparición forzada, debido a que la publicación de dicha ley se realizó días después de que se levantó el reporte de la desaparición del estudiante. (Diario de Querétaro 3-A y El Corregidor 3. Con imagen de Jorge López Portillo, en Plaza de Armas 1 y 3) 
 
SIERRA GORDA, DESTINO TURÍSTICO SOSTENIBLE El diputado local del PVEM, Yairo Marina, dio a conocer que la UNESCO, a través del Consejo Global de Turismo Sostenible otorgó el nombramiento de destino turístico sostenible del mundo a la Sierra Gorda de Querétaro, esto en el marco de la preservación natural. (El Corregidor 6) 
 
CAMBIAR EL CAUCE PLUVIAL PARA EVITAR INUNDACIONES: YAIRO MARINA El diputado Yairo Marina Alcocer, afirmó que la vulnerabilidad que tenemos a las inundaciones no tiene qué ver sólo con la plancha de cemento, sino con condiciones de direccionamiento del agua o del cauce pluvial; pero no se puede culpas a un efecto natural de una desgracia social.  Dijo que si bien hemos logrado un desarrollo importante, la infraestructura hidráulica es todavía una cuenta pendiente de hace muchos años. (Noticias 5-Síguelo) 
 
ANUNCIAN CONGRESO DE LÍDERES MIGRATORIOS El diputado Alejandro Delgado Oscoy, presidente de la Comisión de Asuntos Municipales y del Migrante, anunció que Querétaro será sede del segundo Congreso Nacional de Representantes Legislativos y Líderes Migratorios, donde se contará con ponencias a cargo del obispo Faustino Armendáriz, legisladores federales, migrantes exitosos y especialistas, con el objetivo de generar leyes humanitarias de desarrollo económico de las regiones, y de protección a los migrantes de cada una de las entidades. (Diario de Querétaro 15-A, 
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Noticias 5-Síguelo, Plaza de Armas 3-Pere 2014, El Universal Querétaro 3-A, El Corregidor 8 y El 
Economista Querétaro 6) 
 
URGEN A CONSTRUIR CASA DEL MIGRANTE EN LA CAPITAL El diputado Alejandro Delgado Oscoy consideró que contar con una Casa del Migrante ayudaría a disminuir la dispersión de los indocumentados en la ciudad, al advertir que el Ayuntamiento debería proponer ya otro sitio para la ubicación de ese espacio donde se preste ayuda humanitaria.  (Diario de Querétaro 13-A) 
 
MIGRANTES TAMBIÉN PROVIENEN DE LA CAPITAL Del 20 al 22 de julio se llevará a cabo en la sede legislativa local el segundo Congreso Nacional de Representantes Legislativos y Líderes Migrantes, donde se abordarán las áreas de oportunidad que existen en las legislaciones locales referentes al tema de los migrantes y de la necesidad de impulsar mejores políticas  públicas para la generación de empleos, evitando que siga existiendo este éxodo de los connacionales. En este sentido, Delgado Oscoy (sic) informó que, en los últimos años, Querétaro ha avanzado en el tema de migración de queretanos a Estados Unidos pasando del lugar 20 al 14 a nivel nacional. (a.m. 4-A y El Financiero Bajío 1-B) 
 
REVISARÁN DH EN CENTRO DE DETENCIÓN MIGRATORIA El diputado Alejandro Cano Alcalá, presidente de la Comisión de Derechos Humanos y Acceso a la Información de la 57 Legislatura, se comprometió a visitar el Centro de Detención Migratoria en el estado a fin de revisar que no se violenten los derechos humanos de los mismos. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
REGIDORES FALTISTAS, “A CAPILLA” El diputado local de Acción Nacional, Alejandro Delgado, informó que hasta septiembre próximo estará listo el dictamen de la iniciativa para reformas a la Ley Orgánica municipal que propone sanciones a los regidores faltistas, entre otras cosas, quien dijo que impulsará el cabildo abierto para que la sociedad organizada pueda opinar en las decisiones de los regidores de cada municipio. (El Corregidor 1, Plaza de Armas 9 y El 
Universal Querétaro 3-A)  
INCONFORME A. CANO ANTE FALTA DE UNIDAD LEGISLATIVA El diputado del PAN, Alejandro Cano, impulsor de la reforma a la Ley de Educación que se aprobó en el Congreso local para reconocer el acoso escolar, lamentó que la legisladora Eunice Arias no lo invitó a los trabajos de la iniciativa que en recientes días presentó en la materia. Consideró que podría aportar a la iniciativa de Arias, que entre otras cosas propone generar una base de datos de las víctimas del acoso escolar, medidas disciplinarias y reparación del daño. (El Corregidor 5)  
BUSCAN SENTENCIAS DEFINITIVAS EN CONFLICTOS FAMILIARES El presidente de la Comisión de la Familia en el Congreso estatal, Germán Borja, presentó una iniciativa para reformar el artículo 443 del Código de Procedimientos Civiles del Estado, a fin de que se dicten sentencias definitivas en problemas relacionados a la familia, y evitar procesos largos y lastimosos que pudieran surgir posteriormente. (El Corregidor 5) 
 
APRUEBAN LEY DE HIDROCARBUROS Después de más 13 horas de debate, pasada la media noche con 890 votos a favor y 28 en contra, con más de 109 intervenciones en la tribuna, se aprobó en lo general la Ley de Hidrocarburos y se reformaron diversas disposiciones de la Ley de Inversión Extranjera, Ley Minera y Ley de asociaciones Privadas. La panista Sonia 
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Mendoza Díaz se refirió a las razones por las cuales es necesaria una reforma energética: PEMEX tiene una elevada carga fiscal y falta de recursos para la inversión en la modernización de sus instalaciones. Por el PRD, el senador Miguel Barbosa Huerta dijo que votarán en contra de esta reforma, porque de aprobarse dañará gravemente al patrimonio de la Nación.  El senador priísta Enrique Burgos García dijo que su grupo parlamentario participó a plenitud en la elaboración, deliberación y aprobación del dictamen sobre la Ley de Hidrocarburos y respalda con cabal convicción el texto aprobado para la discusión en esta honorable asamblea.  (Diario de Querétaro 14-A y Noticias 5-Síguelo) 
 
MÉXICO ESPERÓ MUCHO LAS GRANDES REFORMAS: PANCHO Con la aprobación de las leyes secundarias en materia energética, los legisladores están cumpliendo con las demandas históricas de la nación, aseguró el senador Francisco Domínguez Servién, quien agregó que estas leyes son de gran trascendencia para poner al país entre las mejores economías del mundo y garantizar un futuro próspero. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 4-Síguelo) 
 
ASTUDILLO PROPONE SOLUCIÓN CONTRA DESERCIÓN ESCOLAR El diputado federal Ricardo Astudillo Suárez presentó un Punto de Acuerdo por el que solicita al CONAPO para que en coordinación con la SEP, se diseñen programas y campañas en materia de educación sexual, como una medida para reducir el índice de embarazos en adolescentes y en consecuencia de deserción escolar en Querétaro y todo el país. Y es que de acuerdo con datos del INEGI, en el 2013 en Querétaro, 14.4% de los embarazos son de mujeres entre 15 y 19 años. (Diario de Querétaro 6-A, El Universal Querétaro 4-A, a.m. 4-A y El Corregidor 16) 
 

PODER JUDICIAL 
 
RINDE INFORME El Magistrado Presidente del TSJ, Carlos Septién Olivares llevó a cabo con éxito el Informe del Poder Legislativo (sic). Posteriormente realizó una comida en la que reunió a invitados especiales, entre los que destacan el Gobernador José Calzada Rovirosa, Sandra Albarrán de Calzada, Jorge López Portillo y Lourdes Alcántara. (Plaza de Armas 28-zona VIP) 
 

MUNICIPIOS 
 
HALLAN 6 RESES CON CLEMBUTEROL AL MES En lo que va del año, el municipio de Corregidora se ha colocado como la demarcación con mayor número de casos de clembuterol localizados, de acuerdo a los análisis de la Dirección de Fomento y Regulación Sanitaria, que realiza al mes 70 revisiones, de las cuales más de 9% (6.3 animales) de los casos positivos, se detectan en esta demarcación; informó Alejandro Tenorio Barrientos, titular de la dependencia. (a.m. 5-A y 
El Economista Querétaro 6) 
 
BANDERA BLANCA EN EL MARQUÉS Con el de El Marqués, ya son 14 los municipios que tienen cobertura total de agua en todo el estado, por lo que el Gobernador José Calzada Rovirosa, acompañado por el alcalde de la demarcación, Enrique Vega Carriles, levantaron bandera blanca en este rubro. Se incorporaron más de 14 mil habitantes que no contaban con este servicio, lo que significó una inversión de 23 millones de pesos.  Asimismo, reconoció el apoyo de quienes hicieron posible el levantamiento catorceava bandera blanca en este rubro, así como la contribución del presidente municipal, Enrique Vega Carriles. El Vocal Ejecutivo de la CEA, Habib Wejebe 
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Moctezuma, informó que el programa “Agua Cerca de Todos” tiene un avance del 70% con más de 100 mil personas beneficiadas.  También asistieron: el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado; Coordinadores del Programa Soluciones, así como delegados municipales. (Diario de Querétaro 1-A y 10-A y Noticias 1-A y 4-A. Sin mención de Jorge López Portillo y con mención de la asistencia del Gobernador a los informes de 3 presidentes municipales en, Plaza de Armas 1 y 12. Sin Habib Wejebe, en El Universal 
Querétaro 1-A y 6-A) 
 
LLEVAN ELECTRIFICACIÓN A LA COLONIA SERGIO VILLASEÑOR Para la administración municipal no hay asuntos menores, ni colonias y comunidades apartadas, expresó el alcalde Roberto Loyola Vera, durante la entrega de ampliación de la red de energía eléctrica y alumbrado público en la colonia Sergio Villaseñor, donde se invirtió más de un millón de pesos, colonia donde viven simpatizantes de la Unidad Cívica Felipe Carrillo Puerto. (Diario de Querétaro 4-A y 7-República, Noticias 3-A, Plaza de Armas 1, El Universal Querétaro 1-A y 6-A, a.m. 1-A y 5-A y El Corregidor 7) 
 
CONSTRUYE SALÓN EL SINDICATO MUNICIPAL Roberto Loyola Vera, alcalde de Querétaro, acompañado de Celestino Bermúdez, secretario general del Sindicato de Trabajadores al Servicio del municipio de Querétaro así como secretarios, regidores y demás autoridades, encabezó la develación de la placa y arranque de obra del salón del sindicato. (Diario de 
Querétaro 1-C) 
 
RINDE SEGUNDO INFORME El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, rindió su segundo informe de gobierno en el Centro Cívico. En el evento estuvieron presentes el presidente del Instituto Nacional del Emprendedor, Enrique Jacob Rocha, en representación del presidente de la República Mexicana, Enrique Peña Nieto; el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, acompañado de su esposa, Sandra Albarrán de Calzada, entre otros. En imagen, Marcelo López, José Pío X Salgado, Gerardo Quirarte y Mariana Ortiz. (a.m. 26-vsd!) 
 
DESCARTAN CAMBIO DE SENTIDO EN AVENIDA PIE DE LA CUESTA Lo anterior por parte de la Secretaría de Obras Públicas Municipales capitalina, ante lo cual, su titular, Gerardo Vega, recordó que en algún momento se analizó la posibilidad, con el objetivo de mejorar las condiciones de flujo vehicular en la zona, no obstante señaló que todavía las vialidades soportan la carga vehicular. (Plaza de Armas 4) 
 
SEGURIDAD, EL RETO EN LA DELEGACIÓN E. GONZÁLEZ: RO Ricardo Ortega Pacheco, delegado de Epigmenio González, reconoció que los principales problemas que aquejan a la ciudadanía de las diferentes colonias y comunidades que integran dicha delegación son la inseguridad y los diversos asentamientos irregulares ahí establecidos, los cuales son 44 y aseguró, están a punto de dejar de ser irregulares ya que están en trámite sus escrituras. (Noticias 7-A, El Universal 
Querétaro 7-A y a.m. 5-A)  
 
UNA MUJER DE RETOS Se presenta entrevista a María Alemán, regidora en el municipio de Querétaro, y secretaria del PRI municipal, quien destaca que quien la invitó a la política fue David Palacios, quien coordinaba la campaña juvenil del Gobernador, José Calzada, cuando era candidato. Refiere que cuando se gana la campaña del Gobernador Calzada, estuvo en el proceso de entrega y recepción, donde específicamente trabajó con Manuel Pozo; y después con Jorge García Quiroz, quien la invita a integrarse a la Secretaría de Gobierno como 
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coordinadora de Atención Ciudadana.  Para marzo del 2012, la invitan, y acompaña, a Roberto Loyola en la fórmula del municipio de Querétaro; dice que fue una experiencia inolvidable, y esto es lo que le da la oportunidad de tener el privilegio de servir a Querétaro como regidora. (a.m. 20-23-vsd!) 
 
MOLESTA SITUACIÓN CON INDIGENTE EN LAS PLAZAS “No hay lugar para personas con demencia en Querétaro” manifestaron vecinos de la colonia “Las Plazas”, al acudir con las autoridades a solicitarles que “retiren” a un indigente del jardín que se ubica en la zona, a quien le gusta bajarse el pantalón en frente de niños y señoras. Dicho indigente se instaló en una propiedad de la CEA y lo adoptó como su vivienda. Refieren que ellos mismos han tratado de retirarlo pero se pone sumamente violento. (Noticias 6-A  
SE AVANZA EN EQUIDAD: JCR Querétaro se está desarrollando de manera equitativa, afirmó el Gobernador José Calzada Rovirosa, quien manifestó que Aldo García, presidente municipal de Peñamiller, ha sido muy trabajador y es bueno para conseguir recursos, ahora con un apoyo federal del Presidente y la solidaridad estatal para que sigan avanzando.  No obstante tener poco recursos, ha logrado salir adelante, como también Jalpan, en Pinal de Amoles están invirtiendo 80 millones de pesos, monto histórico, y en Arroyo Seco también, con una inversión importante. Ayer, el Gobernador asistió al Segundo Informe de Actividades de los Presidentes municipales de Jalpan de Serra, Peñamiller y Pedro Escobedo. (Noticias 2-A y a.m. 4-A) 
 
FOTO NOTA “INFORME EN JALPAN” El Gobernador José Calzada tuvo un cálido recibimiento en Jalpan al asistir como invitado especial al segundo informe del presidente municipal, Saúl Trejo Altamirano. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
ENTREGA SAÚL TREJO INFORME DE GOBIERNO Saúl Trejo Altamirano, presidente municipal de Jalpan, rindió su segundo informe de gobierno. Acompañado por representantes del poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial; así como por funcionarios de la Federación y del estado, el edil serrano cumplió su compromiso de rendirle cuentas al pueblo.  José Calzada Rovirosa, Gobernador del estado, asistió al informe de Saúl Trejo; en entrevista reiteró su voluntad de continuar trabajando por la Sierra Gorda, en la deuda histórica que se tiene con esta zona del estado. El Mandatario estatal externó el trabajo realizado durante los últimos años, al afirmar que “se está cumpliendo con la región, por ejemplo al ampliar la carretera a la sierra, con un tiempo de ahorro de hasta 25 minutos; también se va a concluir la etapa de Peña Blanca a Bernal, siendo una carretera segura. La sierra nos importa, y nuestra gente cobra igual de importancia que los capitalinos”. (El Universal Querétaro 12-A)  
LA META, DOTAR A P. ESCOBEDO DE CALIDAD DE VIDA: TISCAREÑO Así lo indicó la alcaldesa de Pedro Escobedo, María de los Ángeles Tiscareño Villagrán, al llevar a cabo su Segundo Informe de Actividades ante la representación de los tres poderes del estado y la ciudadanía. Agregó que 4 plazas públicas de la cabecera de este municipio cuentan con servicio de internet gratuito como parte del programa Internet Cerca de Todos, así como en 8 comunidades. En imagen, el Gobernador José Calzada Rovirosa. (El Corregidor 11)  
FOTO NOTA “RESPALDA PEPE A P. ESCOBEDO” Junto con el presidente del PRI Estatal, Tonatiuh Salinas, el Mandatario Estatal acudió al II Informe de actividades de Ma. de los Ángeles Tiscareño. (El Corregidor 1) 
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PIDE IGLESIA MÁS ATENCIÓN A EDUCACIÓN El obispo de Querétaro, monseñor Faustino Armendáriz Jiménez, consideró que los informes de gobierno deben ser un ejercicio en el que la ciudadanía participe, además de que deben considerarse como un antecedente para atacar las necesidades más apremiantes de la sociedad: pobreza, educación y empleo. Ejemplificó que en el caso del informe de la capital queretana, se destacó la ejecución de mil obras, las cuales, consideró Armendáriz Jiménez, no son suficientes para disminuir las situaciones de dolor que pueden vivir las familias de la entidad.  En cuanto a la llegada de los procesos electorales, la grey de la Iglesia católica conminó a los actores políticos, que hoy ostentan un cargo y una responsabilidad ante la ciudadanía, a no distraerse con cuestiones políticas (El Universal Querétaro 1-A y 10-A y Plaza de Armas 1-La Pere. Sólo le último párrafo en Noticias 1-A) 
 
LLEVA GOBIERNO DE QUERÉTARO JORNADA DE LA MUJER A HUIMILPAN En representación de la Directora General del Instituto Queretano de las Mujeres, Lourdes Alcántara de la Torre, la Líder de Proyectos Estratégicos, Irma Gloria Flores González, inauguró la Jornada de la Mujer en la comunidad de Lagunillas, municipio de Huimilpan. Indicó que por instrucciones del Gobernador José Calzada Rovirosa “a través de estas jornadas se acercan diferentes servicios e información de más de 30 instancias gubernamentales e instituciones que tienen que ver con la prevención de la violencia contra las mujeres”.  Añadió que es una suma de esfuerzos de todas las instituciones, y ahora se suma el programa Enlace Mujer del IQM, que inició la Presidenta del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, donde se ofrece atención integral a las mujeres. (Diario de Querétaro 7-República y Noticias 8-A) 
 
SAN JUAN ATRAE CAPITALES: PINEDA En el segundo año de gobierno del presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, inversionistas, industrias y comerciantes han invertido más de 4 mil millones de pesos, lo que habla del dinamismo económico de la demarcación.  Asimismo, hizo hincapié en que la tranquilidad y la paz que se tiene en San Juan del Río ha sido detonante para las inversiones, al tiempo que reconoció también el que el Gobernador José Calzada Rovirosa ponga en las negociaciones a San Juan del Río, como una opción importante y que ha permitido su crecimiento económico. (Diario de Querétaro 2-A) 
 
CRECE AFLUENCIA DE EXTRANJEROS EN SJR Así lo indicó el director de Turismo, Gustavo Ríos Garduño, quien aseveró que la afluencia de turistas extranjeros en el municipio ha incrementado alrededor de 200% según el último reporte emitido por la Secretaría de Turismo a través de Datatur. Agregó que actualmente trabajan con 16 tour operadores a través de la promoción de vuelos que transportan a los visitantes de la Riviera Maya al centro de la República, gracias al trabajo impulsado por la Secretaría de Turismo en el estado, encabezada por Mauricio Salmón Franz. (El Corregidor 8) 
 
PROTESTAN EXTRABAJADORES EN LA ALCALDÍA Un grupo de exempleados del municipio de San Juan del Río, adheridos al SITAM; se manifestaron en la alcaldía, encabezados por su dirigente Mónica Rodríguez Olguín, quien advirtió que esta es la primera de las diversas manifestaciones que su agrupación realizará en contra del gobierno de Fabián Pineda Morales, pues aseguró que éste no ha cumplido con los trabajadores. Por su parte, Fabián Pineda Morales, presidente municipal de San Juan del Río, calificó la manifestación del SITAM como “intrascendente” y aseguró que las cuestiones que la dirigente, Mónica Rodríguez Olguín haya señalado en contra de su gobierno, carecen de sustento y son emitidas porque le “duele el que la actual administración esté posicionada y avalada por los ciudadanos”. (a.m. 6-A, El Universal Querétaro 10-A y El Corregidor 9) 
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SAN JUAN TIENE PATRULLAS EN TALLER Más de 10 patrullas de la Secretaría de Seguridad Pública en San Juan del Río se encuentran en talleres mecánicos recibiendo trabajos de reparación para reintegrarlas al parque vehicular de la corporación.  Mónica Rodríguez Olguín, secretaria general del Sindicato Independiente de Trabajadores Adscritos al Municipio, presentó fotografías de las unidades que aseguró llevan varios meses en este taller sin que se hayan reparado hasta el momento. (El Universal Querétaro 5-A y El Corregidor 10) 
 
PRESENTAN LA PRIMERA EXPO CANINA El director de Turismo municipal, Gustavo Ríos Garduño, presentó la primera “Expo canina, Galindo 2014”, misma que contará con la participación de al menos 400 ejemplares caninos de diversas razas y que genera la atracción de al menos 2 mil 500 turistas a San Juan del Río. (Diario de Querétaro 7-República y El 
Universal Querétaro 7-A) 
 
DISMINUYE 40% DEUDA PÚBLICA EN CORREGIDORA El presidente municipal de Corregidora, Luis Antonio Zapata Guerrero, dijo que la deuda pública al final de la administración quedará en 60 millones de pesos, que será el 60% de la deuda heredada. (Noticias 2-Síguelo) 
 
ZAPATA VE CON OPTIMISMO SUS ÚLTIMOS MESES DE LA ADMINISTRACIÓN El presidente municipal de Corregidora, Luis Antonio Zapata Guerrero, señaló que en estos 14 meses 13 días que le quedan de administración, seguirá con el trabajo intenso, en donde fortalecerá las unidades deportivas, construcción de arcotechos y vialidades. (Noticias 2-Síguelo) 
 
SUGIERE MG UNIFICAR PADRÓN DE ACCESO A PROGRAMAS SOCIALES El Padrón Único de Beneficiarios es necesario unificarlo, porque de esta manera como Presidentes Municipales nos damos cuenta a quién se está apoyando tanto con los programas municipales, como los programas que otorga Gobierno del Estado a través de las diferentes dependencias, señaló la presidenta municipal de Huimilpan, María García Pérez, quien añadió que es importante llegar a todos los ciudadanos. (Noticias 8-A y Noticias 2-Síguelo) 
 
COMUNIDADES CONTARÁN CON AGUA POTABLE Con una inversión superior a los 19 millones de pesos, el presidente municipal de Peñamiller, Aldo García Rosales, dio inicio a los trabajos de construcción del sistema de agua potable en su primera etapa en el pozo número tres. (El Corregidor 10) 
 
8 MIL MDP MÁS PARA LA CAPITAL Alejandro Maccise Aguirre, director de Desarrollo Económico, anunció inversiones confirmadas por 8 mil millones de pesos registra el municipio de Querétaro para el segundo semestre de 2014 y el primer trimestre de 2015. Precisó que de este monto de inversiones que se tiene tanto en el ramo industrial, comercial como de servicios, 5 mil millones de pesos se estarán generando en este 2014 y los 3 mil millones restantes para los primeros tres meses del año siguiente. (Diario de Querétaro 1-A y El Financiero Bajío 4-B) 
 
REUBICARÁN A 230 FAMILIAS El alcalde Roberto Loyola Vera informó que unas 230 familias que permanecen en asentamientos irregulares serán reubicadas, “se están haciendo recorridos y se trata de un predio que está muy cerca y es propiedad 
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privada que podría aportar el municipio para solventar esta situación”.  Asimismo, Loyola Vera destacó que a lo largo de 22 meses de trabajo ha invertido poco más de 727 millones de pesos en obras de infraestructura básica en las 7 delegaciones municipales. (Noticias 1-A, 3-A y 2-Síguelo -tres notas-, Plaza de Armas 4 y El 
Universal Querétaro 7-A) 
 
REMODELACIÓN DEL DREN CIMATARIO I, LISTA EN 2 SEMANAS En dos semanas quedarían listos los trabajos de remodelación del Dren Cimatario I indicó Gerardo Vega González, secretario de Obras Públicas Municipales, quien recordó que el proyecto requirió  de una inversión por 4 millones 500 mil pesos, de los 22 que el municipio obtuvo por parte de la Federación. (El Universal 
Querétaro 6-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 

DEUDA IMPACTA 17.7% DE LAS PARTICIPACIONES La deuda total de estado y los municipios de Querétaro afectan 17.7% del total de sus participaciones al cierre del primer trimestre del año, informó la SHCP. De acuerdo con las estadísticas, al cierre del 31 de marzo, la deuda total se registró de 1,699.4 millones de pesos. (El Economista Querétaro 4) 
 
LA ESTRATEGIA PLANTEADA CON EL TREN DE ALTA VELOCIDAD QUERÉTARO-MÉXICO GENERARÁ 
DESARROLLO ECONÓMICO: CANACO El proyecto del Tren de Alta Velocidad Querétaro-México abre importantes áreas de oportunidad, no sólo por la infraestructura que se propone, con una inversión del orden de los 1 mil millones de pesos, sino por las expectativas de negocios, afirmó Roberto Ruiz, presidente de la CANACO, quien consideró que la transición a este proyecto será tersa, en la medida que se está planeando con toda oportunidad, y permitirá trabajar en propuestas de desarrollo económico. (Noticias 2-Síguelo) 
 
SOMOS LUGAR 2 DE ESTADOS MÁS PACÍFICOS Con una calificación de 1,686 puntos, Querétaro es el segundo estado más pacífico del país, sólo superado por Campeche y seguido por el vecino estado de Hidalgo, de acuerdo con los resultados del índice de Paz México (IPM) que realiza el Institute for Economics & Peace. En rubros como homicidio, crimen violento, crimen armado y crimen organizado, la entidad registró cifras por debajo de la media nacional. (Diario de 
Querétaro 1-A, Noticias 1-A y Plaza de Armas 3) 
 
RESCATA MUNICIPIO 180 EMPRESAS: COPARMEX El municipio de Querétaro rescató 180 empresas: 120 el año pasado y 60 en este año, que se habían quedado en el aire con el cambio de reglas de México Emprende, afirmó Mauricio Kuri González, presidente de la COPARMEX, quien reconoció que gracias a ello, con asesorías y capacitación, le dieron la vuelta a la tendencia que marca el cierre del 80% de las microempresas, antes de cumplir 2 años de vida. (Noticias 5-A) 
 
GOBIERNOS QUERETANOS, SIN ADEUDOS CON LA IP  Así lo indicaron las delegaciones de la CMIC y la CANACINTRA. Sin embargo, el dirigente de la CMIC en Querétaro, Alejandro Cabrera Sigler, aclaró que la CEA mantiene un atraso de aproximadamente 12 millones de pesos con una constructora local que está a punto de saldarse. Por su parte, el presidente de la CANACINTRA Querétaro, Jesús Calderón, dijo que los gobiernos estatales y municipales no tienen deuda con los industriales queretanos. (El Financiero Bajío 4-B)  
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SE DISPARA LA INVERSIÓN EXTRANJERA EN LA INDUSTRIA DEL PLÁSTICO DE QUERÉTARO La industria del plástico y del hule en Querétaro ha mostrado una importante competitividad para captar inversión extranjera directa (IED) en los últimos años. La IED del sector pasó de 28 millones de dólares en el primer trimestre del 2013 a 46.4 millones de dólares al primer trimestre del 2014, lo cual significa un aumento de 65.7% y marca la cifra más alta para un primer trimestre desde que se tienen los registros de la IED, según cifras de la Secretaría de Economía. Querétaro ha rebasado a Monterrey en materia de calidad y tecnología del plástico, por lo que se coloca en el primer lugar nacional; dicha calidad se observa en los productos de la industria de electrodomésticos y automotriz, según información del Centro Empresarial del Plástico. En territorio queretano se ubican 120 empresas de las 2 mil 500 empresas del plástico de toda la República. (El Financiero Bajío 2-B)  
“EL DATO DE IMPACTO” 15,895 trabajadores se ocuparon en el sector de la construcción al cierre de abril en Querétaro, según la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras, respecto del mes inmediato anterior, el número de trabajadores incrementó en 23%. (El Economista Querétaro 2) 
 
SAFRAN MANTENDRÁ CRECIMIENTO La empresa francesa aeroespacial Safran podrá verse beneficiada económicamente de las reformas estructurales luego de pasar un periodo interno de ajustes, consideró su director gerente, Claude Gobenceaux. (El Universal Querétaro 1-B) 
 
CMIC BUSCA SINERGIA CON ICA Y TRADECO La delegación Querétaro de la CMIC alista las primeras alianzas con empresas nacionales con el fin de lograr una mayor participación en el proyecto del Tren de Alta Velocidad México-Querétaro. El presidente de la cámara, Alejandro Cabrera, recordó que se trata de un proyecto muy ambicioso que será operado desde la Federación, por lo que las licitaciones se realizarán a nivel nacional. (El Economista Querétaro 2) 
 
URGE CANACO A DETONAR INVERSIONES El presidente de la CANACO, Roberto Ruiz Hernández, pidió al gobierno federal detonar las inversiones en la obra pública a fin de tratar de recuperar el año en este sector, pero sobre todo en la economía local. Dijo que en este segundo semestre, lo que viene se tendría que canalizar y verlo directamente con la Secretaría de Desarrollo Sustentable y de Obras Públicas para generar una inversión adicional o adelantar algunos temas de inversión que se pudieran controlar en estas fechas para empezar a detonar. (Diario de Querétaro 6-A) 
 
CRECIMIENTO URBANO EN QUERÉTARO FORTALECE LA ECONOMÍA PERO REQUIERE BUENA 
PLANEACIÓN: FERNANDO LUGO GARCÍA PELAYO Querétaro sigue creciendo y nos acercamos cada vez más al DF, afirmó Fernando Lugo García Pelayo, Coordinador General del Consejo Consultivo Empresarial, quien enfatizó que “nos fortalecerá como polo de desarrollo económico, pero que exige de un esfuerzo de planeación como se está planteando”. (Noticias 2-Síguelo) 
 
VENDRÁN 350 MIL TURISTAS: CANACOPE La CANACOPE espera tener una derrama económica de entre 600 y 700 millones de pesos dentro del estado, tan sólo durante estas vacaciones, de 350 mil turistas que se pretenden registrar durante esta temporada en Querétaro, adicional a los 400 millones de pesos que se consideran para el sector restaurantero.  El 
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presidente de CANACOPE, Sergio Martínez, destacó que esta cifra incrementa 20% lo registrado durante el año pasado. (Plaza de Armas 10)  
ESPERAN VENTAS POR 400 MDP El presidente de la CANIRAC, Eduardo de la Parra Cubells, dio a conocer que la industria restaurantera espera una derrama económica por 400 millones de pesos durante este periodo de vacaciones de verano. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
UN QUERÉTARO DE CONTRASTES La perspectiva general de Querétaro es positiva, y el aumento en solicitudes de patentes y registro de marcas es un fenómeno compartido con Guanajuato y Jalisco. Asimismo, la población en edad de trabajar incrementa 3% en el estado, mientras que en el país lo hace 2%. Se observa que hay esfuerzos sustantivos en la búsqueda de mayor eficiencia que se traduzca en competitividad y de mejora en la calidad de vida, pero se requiere de un esfuerzo adicional que socialice esos beneficios logrados en el estado y que materialicen en el desempeño económico. (a.m. 2-A)  
OUTSOURCING PIERDE TERRENO EN QUERÉTARO Contrario a la tendencia nacional en donde el outsourcing cobra mayor participación en la empleabilidad, en Querétaro cinco empresas de la industria manufacturera terminaron su relación con intermediarios de este tipo, y optaron por asumir de manera directa su relación patronal, informó el dirigente estatal de la CTM, Jesús Llamas Contreras. Por otro lado, comentó que no se tiene conocimiento de que algún sindicato de los más de 730 que agrupa la CTM en el estado de Querétaro haya colocado una queja ante la autoridad laboral por estar inconformes por el pago de utilidades. (El Financiero Bajío 2-B) 
 
COLEGIACIÓN OBLIGATORIA, INSISTE AQUÍ LA FECAPEQ Busca la FECAPEQ la Colegiación Obligatoria y la incorporación de nuevas carreras, afirmó su presidente, Luis Eduardo Ugalde Tinoco, quien subrayó que la agrupación trabaja igual en el tema de capacitación, con una historia larga que abona 30 años en ese esfuerzo. (Noticias 8-A) 
 
Clausura PROFEPA 26 hectáreas en municipio de Querétaro La PROFEPA, delegación Querétaro, clausuró de manera total temporal un predio en el que se deforestaron 26 hectáreas de masa vegetal, sin contar con las autorizaciones en materia de cambio de uso de sueño e impacto ambiental expedidas por al SEMARNAT.  El titular de la dependencia, José Luis Peña Ríos, explicó que las acciones derivaron de un recorrido de vigilancia que efectuaban inspectores de la dependencia por el ejido El Pozo, municipio de Querétaro. (Diario de Querétaro 11-A, Noticias 6-A y El Corregidor 1) 
 
PROMUEVE SAGARPA ESQUEMAS DE PRODUCCIÓN La SAGARPA atiende de manera oportuna las demandas de los productores que viven en las zonas áridas, con el fin de mejorar su productividad y calidad de vida, afirmó el titular de la dependencia en Querétaro, Gustavo Nieto Chávez.  Durante la 131 Sesión Ordinaria del Consejo Directivo de la Comisión Nacional de las Zonas Áridas, el delegado informó que con el presupuesto de la CONAZA, se impulsan proyectos productos en las zonas áridas del país, además de detonadores de desarrollo y crecimiento ordenado. (Diario de 
Querétaro 10-A y El Corregidor 8) 
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CAPACITAN A CHOFERES EN FACTURA ELECTRÓNICA Así lo dio a conocer Jorge Cabello Ríos, coordinador de la carrera de la Facultad de Contabilidad de la UAQ, campus San Juan del Río quien dijo que han capacitado a más de 200 trabajadores del transporte público para emitir facturas electrónicas y hacer sus declaraciones por Internet. (a.m. 7-A) 
 
CONVOCA LA AMOTAC A UNA MANIFESTACIÓN Lo anterior de forma nacional, que se desarrollará el 23 de julio en las diferentes carreteras del país. Francisco Leyva Luna, coordinador nacional, señaló que aún no se definen los métodos que pueden ir desde plantones junto a las carreteras hasta la toma de casetas o el cierre de vialidades. El también delegado de la AMOTAC en San Juan del Río acusó a las compañías que cuentan con su propio sistema de transporte, en ser los primeros en incumplir con la normatividad de pesos y dimensiones; sin embargo , explicó que no son detenidos ya que existen convenios que les permite trabajar de manera libre por las autopistas del país. (a.m. 7-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

COLUMNA “EXPEDIENTE Q” Por Adán Olvera  Señala que el Institute for Economics and Peace (IEP) realizó como parte del índice de paz global una medición más de la situación en los 32 estados del país de acuerdo a 7 indicadores: Homicidios, Delitos con violencia, Delitos cometidos con armas de fuego, Encarcelamiento, Tasa de financiamiento de las fuerzas policiales, Tasa de crímenes de la delincuencia organizada y Eficiencia del sistema judicial. El estudio reveló que los tres estados más pacíficos en México son: Campeche, Querétaro e Hidalgo, los cuales han experimentado un crecimiento anual del PIB de más del doble. En el caso de Querétaro, impacta mucho la no proliferación del crimen organizado y la extorsión, aunque los delitos del fuero común siguen siendo parte del diario acontecer de la entidad. Las autoridades enfocan sus esfuerzos en labores preventivas. Las víctimas de algún delito, podrán no estar de acuerdo con muchas de las cifras que presentan a Querétaro como una entidad en paz y orden, pero haciendo las comparaciones aquí se sigue viviendo con buena calidad. Adán Olvera señala que de un hecho tan lamentable como el ocurrido en Cadereyta de Montes, Querétaro, hay algunos que insisten en buscarle cuatro pies al gato. “Miseria humana”.  (Diario de 
Querétaro 3-A) 
 
COLUMNA “PLAZA DE ARMAS” Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  Señala que a 9 días del Quinto Informe del Gobernador José Calzada su equipo trabaja a marchas forzadas para resumir las grandes obras de infraestructura realizadas y proyectadas en esta administración. Tras mencionar las obras de Gobierno del Estado que están en ejecución, proyectadas y terminadas, refiere que a todas ellas hay que agregarles las del programa de la SCT: Libramiento Palmillas-Apaseo, ampliación Carretera Portezuelo-Palmillas, la carretera a la Sierra Gorda y la ampliación del Paseo de la República, del kilómetro 15 al 30. Y más. Por otra parte, comenta que los Resultados del Índice de Paz México (IPM), estudio realizado por el Institute for Economics & Peace, ubican a Querétaro como el segundo estado más pacífico a nivel nacional, con una calificación de 1.686 en este indicador, después de Campeche y antes de Hidalgo. Sergio Arturo Venegas Ramírez apunta: “Ya lo he dicho en otras ocasiones, no hay para la administración municipal asuntos menores o colonias olvidadas. Nos hemos dado a la tarea de ir sintonizando el esfuerzo. El tema es que en los meses que nos quedan, podamos atraer el mayor número de servicios y cambiar esa condición de irregularidad que existe en el municipio”, dijo Roberto Loyola ante 
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habitantes de la Colonia Sergio Villaseñor IV, a quienes entregó alumbrado público tras años de vivir en calles oscuras. En el acto estuvieron Pablo González Loyola y la regidora perredista Cándida Acosta. Sergio Arturo Venegas Ramírez apunta que Antonio Zapata, presidente municipal de Corregidora, dijo que no contenderá en 2015 por la candidatura panista al Gobierno del Estado. Que se queda a terminar su mandato. Por cierto, cobra fuerza el bloque panista que apoya a Ricardo Anaya Cortés. Incluyendo los panchistas.   (Plaza de Armas 2) 
 
COLUMNA “ENFOQUE” Por Juan Álvaro Zaragoza  Comenta que este mes, de las actividades oficiales, la mayor parte la han ocupado los informes de los presidentes municipales, el TSJ y concluirán el próximo 27 de julio, con el quinto Informe del Gobernador José Eduardo Calzada Rovirosa. Dice que al margen de la discusión de si son actos faraónicos, para llenar el ego de lo gobernantes o de que si hay gastos innecesarios que bien podrán aplicarse en obras de infraestructura urbana o acciones de beneficio social, el hecho es que es una obligación de los funcionarios informar de sus acciones y el manejo que se le da a los dineros públicos. Indica que de lo visto entonces podemos apreciar que se han dado tres informes en las mejores condiciones; el del presidente del TSJ, Carlos Septién, el de Toño Zapa en Corregidora y el de Roberto Loyola. Mención aparte merece Roberto Loyola, pues además de ser bien apoyado por su institución política, el PRI, y tener una asistencia voluntaria de todos los sectores de la sociedad, pareció percibirse el mensaje político de un relevo inminente. De los demás que se han realizado hasta el momento, poco se puede decir, acaso, la significación de que el Gobernador haya estado en los municipios serranos. Falta esperar, el 27, el Informe del Gobernador, que se supone será la cereza del pastel, pero lo más importante será estar atentos al mensaje político, en el quinto Informe, el del tramo final, quizás el más difícil y representativo. (El Corregidor 4) 
 
EDITORIAL  “SOLIDARIDAD” El impulso al movimiento emprendedor, es fundamental en la perspectiva que se maneja en Querétaro, con un acompañamiento que resulta fundamental para que la población pueda salir adelante. Por ello es significativa la acción del municipio de Querétaro para rescatar 180 empresas, de las cuales 120 corresponden el año anterior y 60 al año corriente, ello con la participación de COPARMEX. COPARMEX reconoció que gracias a ello, le dieron la vuelta a la tendencia que marca el cierre del 80% de las microempresas, antes de cumplir los 2 años de vida. Es un ejercicio relevante y habla de la solidaridad, con una visión productiva, de desarrollo con progreso y equidad. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “BANDERA BLANCA” En el municipio de El Marqués, el Gobernador José Calzada Rovirosa izó la bandera blanca de cobertura total de Agua Cerca de Todos y se estableció que ya hay un avance significativo, de un 70%. Agua Cerca de Todos, con Piso Firme y Luz para Todos, conforman la política social, que ha tenido la fuerza para avanzar en el combate a la pobreza. En el municipio de El Marqués, el logro de este objetivo es relevante, pues se trata de una zona que está concentrando un importante avance industrial, concentrando a los sectores de punta. Se está perfilando un nuevo escenario para dicho municipio, pues están eliminando contradicciones serias entre pobreza y los beneficios que aporta la modernización. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “CUARTO DE GUERRA” Por Julio de la Cruz  Apunta: “Querida Lucero Guerrero: perdona que no hayamos esperado toda una semana para dar una noticia (aquí sí) fidedigna. Pero es que esto es... un diario. :)”. Julio de la Cruz señala que no podrá quejarse el panista 
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Enrique Vega Carriles: Pepe Calzada no asistió a su informe, pero anoche le entregó un reconocimiento merecidísimo a su trabajo por la bandera blanca en cobertura de agua en el municipio de El Marqués. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Los trabajos de remodelación al dren Cimatario 1, sin duda que representan para muchos de los ciudadanos un trabajo urgente y así lo sabe el secretario de Obras Públicas del municipio de Querétaro, Gerardo Vega González, quien aseguró que a más tardar en dos semanas estará el trabajo terminado.  Nos contó Vega González que si algo ayudó a que estén terminadas las obras fue que en los últimos días las lluvias no se han hecho presentes, lo que permite trabajar y acelerar lo más que se puede estas remodelaciones. Agua para todos en el municipio de El Marqués. El alcalde Enrique Vega Carriles si algo debe tener en cuenta es saber que son más de 14 mil habitantes de su municipio los beneficiados con este servicio público, y que de a poco se ha ido convirtiendo en un municipio con un prometedor futuro, esto debido al crecimiento empresarial que le sigue y que por ello, no deberá quedarse atrás con la dotación de servicios.  Hoy se convierte en el municipio número 14 con cobertura total de agua, lo que habla también del trabajo del actual gobierno queretano. Arranca la temporada de futbol en Querétaro y con ello los estacionamientos eventuales en las inmediaciones del estadio Corregidora, y para eso, el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, Ramón Abonce Meza, aseguró que se reforzará la vigilancia en estos establecimientos para que soliciten sus licencias de funcionamiento sin la necesidad de incurrir en lo ilegal. Adelantó Abonce, hasta ahora son cerca de 70 personas las que han solicitado el trámite para que sus predios sigan acreditados y funcionando como estacionamientos.  Al lograr la certificación como una nueva opción política, integrantes del Partido Encuentro Social (PES) anunciaron, durante una rueda de prensa, que este instituto político será dirigido por Abraham Velázquez García, fungiendo como su dirigente estatal y el ex panista Gustavo Buenrostro, como secretario general. Los valores, la unidad familiar y los principios básicos de una ciudadanía responsable, dice su dirigente, serán las apuestas de este nuevo partido político que a la fecha, dicen, cuenta con el registro de 3 mil 600 ciudadanos.  Los panistas ya se encuentran resguardando la zona para recibir este sábado a su líder nacional Gustavo Madero, y a Ricardo Anaya, secretario general, informó el líder estatal de los azules, José Báez Guerrero.  El tema de la visita será el de un encuentro nacional que han de realizar los jóvenes panistas, todo con el fin de ir armando la estrategia para las elecciones en el 2015, pero sobre todo, señaló Báez Guerrero, recuperar la gubernatura de Querétaro. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” La encuesta “Perspectiva de la Alta Dirección en México 2014”, realizada por consultora KPMG en México, reveló que durante los próximos tres años, cuatro estados serán los preferidos por los empresarios que busquen expandir sus inversiones. Uno de cada dos hombres de negocios planea expandir operaciones hacia Aguascalientes, Guanajuato, San Luis Potosí y Querétaro. Se confirma así la tendencia de inversiones en el Bajío, refirió Roberto Loyola Cabrera, socio de KPMG. Personal de la PROFEPA en Querétaro, que comanda José Luis Peña Ríos, procedió a clausurar un predio de 26 hectáreas ubicado en el ejido El Pozo.  La sanción se debió a que deforestaron esta zona sin contar con la autorización ambiental correspondiente. Apenas el martes pasado también fue clausurado el predio forestal Rancho La Esperanza, en donde se removió vegetación en una superficie de 26.5 hectáreas. Fue el queretano Enrique Burgos García quien subió a la tribuna parlamentaria para fijar la postura de los senadores del PRI, respecto al dictamen de la Ley de Hidrocarburos. El también presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales rechazó las voces de quienes aseguran que esta legislación irá en contra de la población. Destacó que esta ley secundaria fijará las reglas para sacar el mejor provecho de la industria energética para beneficio de los mexicanos. Mañana (sábado) se realiza, en el Querétaro Centro de Congresos, el 24 encuentro nacional de Acción Juvenil “Un solo 
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corazón, un solo equipo”. A confluencia en la entidad de las juventudes panistas se concretó al cambiarse de sede, pues originalmente se tenía previsto se efectuara en la ciudad de Morelia. Sin embargo, el presidente del PAN en la vecina entidad, Miguel Ángel Chávez Zavala, explicó que la falta de seguridad en tierras michoacanas fue el argumento para mudar de ciudad. En Corregidora, los dos principales partidos políticos han adelantado acciones con miras al proceso comicial de 2015. En el PAN, hay acuerdo para que el candidato a la presidencia municipal sea Miguel Ángel Pérez Herrera y la candidata a la diputación local, la actual legisladora federal, Raquel Jiménez Cerrillo. En el PRI, mientras tanto, la idea está prácticamente asimilada; todo apunta a que el candidato será el diputado federal por el PVEM, Ricardo Astudillo Suárez.  El pleito al seno del Partido del Trabajo no ha terminado. La nueva lideresa de dicho organismo político, Gabriela Moreno, hizo acto de presencia en la sede física petista, ubicada en la calle Doctor Lucio. Entró, revisó y tomó posesión del lugar. La exlideresa del partido, Alicia Colchado Ariza, se quejó de que no fue informada ni citada para concretar el proceso de entrega-recepción del inmueble. Dice que no se cumplió el protocolo, aunque más grave será si surgen acusaciones de algún faltante. (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “LA PLUMA DE CONÍN” El dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, un día elogia a la administración municipal y al otro cuestiona y critica que esta misma administración no hace nada contra los franeleros. Acremente dice que ya es tiempo de que el ayuntamiento tome cartas en el asunto y que se presione a estos ciudadanos para que cumplan con la normatividad, sí está bien, solamente que hay que recordar que hace unos meses en que Fernando Goyeneche pretendía establecer la normatividad al respecto, algunos regidores se le fueron al cuello. En donde también se presentó algo que estaba previsto es en las oficinas del PT, en donde algunos empleados fieles a la ex dirigente Alicia Colchado se resisten a entregar las instalaciones a la nueva dirigencia encabezada por la regidora del municipio de Corregidora, Gabriela Morales, que al parecer viene con ganas de dar nuevos bríos a este instituto político. Dentro de sus planes está rescatar el registro y que la membresía aumente al igual que la afiliación, toda vez que el proceso electoral del 2015 ya está a la vuelta de la esquina. Por otra parte, nadie los para y los equipos de operadores de quienes hemos mencionado en este espacio son los posibles candidatos del PRI a la gubernatura, Roberto Loyola Vera, Braulio Guerra y Tonatiuh Salinas, cada uno está con sus respectivos equipos en lo suyo y buscando la tan ansiada candidatura.  Tanto en la Sierra Gorda, como en el altiplano y en la fría región de Amealco y Huimilpan los respectivos operadores van a todas y cada una, están a tambor batiente buscando los mayores beneficios para su “gallo”. Esto a pesar de que oficialmente todavía no empieza, pero ya están a todo lo que dan cada uno de los tres equipos. De acuerdo a fuentes bien informadas dentro de la PGJ, se puede confirmar que la osamenta de lo que parecía un cuerpo en estado de putrefacción, efectivamente son los restos del joven estudiante del municipio de Cadereyta, Jesús Almaraz, desaparecido hace un mes y medio y que causó un cúmulo de especulaciones y los agoreros del desastre decían que ya no había seguridad en el estado de Querétaro. Hoy vemos que se trató de un homicidio de una persona que aparentemente está mal de sus facultades mentales y que era conocido de todo el pueblo, ya terminaron las especulaciones y para aquellos que quieren que a Querétaro le vaya mal se volvieron a equivocar. Melchor García se llama el presunto homicida y algunos ya hasta lo están sentenciado con eso de que le van a dar más de 50 años de cárcel, esperemos que la autoridad competente haga su trabajo y que salga la verdad, justamente para no caer en ese mar de especulaciones que tanto agradan a unos.  (El Corregidor 4) 
 
“MEJORA REGULATORIA Y MODELO HÍDRICO-URBANO” Por José Alfredo Zepeda Garrido  Señala que sin lugar a duda, ha sido un gran acierto la creación de la Comisión de Mejora Regulatoria del Estado de Querétaro, en el breve lapso que tiene de haber iniciado su operación, puede verse promisorio su 
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actuar, ha estado llevando a cabo progresos diversos, entre los que pueden señalarse los emprendidos en la Mesa Metropolitana de Mejora Regulatoria.  Las reuniones y avances que se han estado logrando, con la participación de los cuatro municipios de la Zona Metropolitana de Querétaro, Corregidora, El Marqués, Huimilpan y Querétaro, en una primera etapa, serán de beneficio para ciudadanos y empresas.  Menciona que en la sesión de la Mesa Ambiental Metropolitana se contó con la presencia del Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López. El doctor Nabil Mobayed, al referirse al agua, a su adecuado manejo, a las implicaciones ambientales, así como a la planeación del desarrollo urbano, trata un tema muy sensible, el de las inundaciones, el cual hemos abordado en algunos artículos anteriores.  La autorización para construir un nuevo fraccionamiento, por ejemplo, en el municipio de El Marqués, tendría consecuencias en los escurrimientos del agua pluvial que podrían afectar, aguas abajo, al municipio de Querétaro y al de Corregidora. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Comenta que “el asesinato de Jesús Almaraz Esquivel desató una lluvia de críticas por la exclusiva de Plaza de Armas. En esta casa hacemos nuestro trabajo, no somos Ministerio Público pero tenemos fuentes confiables. Nos duele y conmueve el momento que vive la familia del estudiante, pero también tenemos y así lo asumimos, un compromiso con la sociedad: informar de manera certera”. (Plaza de Armas 1) 
 
“CERNIDERO POLÍTICO” Por César Lachira Sáenz  Recuerda que el 16 de enero de 2010, el partido Convergencia en Querétaro reeligió como presidente a José Luis Aguilera y como secretario a Marco Antonio León Hernández. Todo era amor y fraternidad y, vaya como en toda relación, las rupturas llegan y los odios afloran. Los costos de la ruptura la llevan a ambos, a los Aguilera les cuesta el reconocimiento de su nuevo partido Marco Antonio León se quedó sin partido y sin compadres y la pregunta inmediata “¿hacia dónde migrará?”. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
CARTÓN “NO LEVANTA” Rubén dibuja un hombre con sombrero de copa alta “CANACINTRA”, mismo que tripula un avión que está amarrado a una fábrica e intenta levantarla, esto al tiempo que un hombre, desde abajo, lo observa. (Diario 
de Querétaro 4-A) 
 
CARTÓN “AUTORIDAD MORAL” Beto dibuja a Alejandro Delgado Oscoy diciendo “Vamos a castigar a los regidores faltistas…”, ante esto, una persona pregunta: “¿Y de quién fue la idea?”, ante lo cual Delgado Oscoy responde: “Creo que del compañero Juan Alvarado…”. (Noticias 11-A) 
 
CARTÓN “¡¿QUÉ P.E.S.?!” Pepe Gómez dibuja a Pedro Pérez Sosa “Ex Dirigente y Ex Candidato”, mismo que en el saco lleva los logos de “PES, PPS y PSD”, asimismo, está Gustavo Buenrostro “Ex diputado y Ex candidato”, el cual lleva los logos de “PES, PAN y PRD”.  En medio de ambos está Abraham Velázquez, bajo de estatura y portando un traje que le queda muy grande; él se encuentra leyendo un documento y señala: “Quiero presentarles a los nuevos rostros de la democracia en Querétaro, somos el Partido Encuentro Social del cual yo soy su líder. Aunque no lo parezca”. (Diario de Querétaro 3-A) 
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